

Peter Kornbluh dénonce l'opportunisme politique des forces politiques anti-cubaines aux États-Unis



La Havane, 20 oct. (RHC).- Peter Kornbluh, directeur du projet de documentation sur Cuba aux archives de la Sécurité nationale des États-Unis, a signalé que le mystère des incidents de santé rapportés par des diplomates étasuniens en poste à La Havane a servi les intérêts des opportunistes politiques pour porter atteinte à Cuba.

Il a signalé qu'il ne sait pas exactement qui, comment ou ce qui s'est passé mais que le cours des événements a été favorable pour le sénateur Marco Rubio, opposant farouche du rapprochement avec Cuba et pour le président Donald Trump.

Dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Washington, Peter Kornbluh a souligné que ces deux figures politiques semblent avoir dans leur agenda le dessein de faire reculer tout ce qui a été gagné grâce à la réconciliation amorcée sous l'administration Obama.

Dans ses déclarations à l'agence Prensa Latina il souligne que Donald Trump avait l'opportunité de mettre fin à la politique de blocus mais qu'il a choisi de se rapprocher de Marco Rubio, son ancien adversaire pendant la campagne présidentielle qui fait partie de la commission du Sénat qui enquête sur la présumée intrusion de la Russie dans les élections de 2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/144953-peter-kornbluh-denonce-loppportunisme-politique-des-forces-politiques-anti-cubaines-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba